

BREVE

Fuertes estruendos Ejercicios de la FACH causaron temor en vecinos

Ayer, las redes sociales y los mensajes a nuestro medio de comunicación no paraban, luego de que en distintos sectores de Punta Arenas se sintieran de manera reiterada fuertes estruendos.

Para muchos lo anterior fue atribuido a movimientos sísmicos.

Sin embargo, aquello fue descartado. Senapred, a través de un comunicado, confirmó que se trató de ejercicios militares que la Fuerza Aérea desarrolla en la Región de Magallanes.

Se precisó que éstos se realizan en el sector norte de Punta Arenas, a más de 40 kilómetros, y continuarán hasta la presente jornada.

Asimismo, se descartó que exista riesgo para alguna persona, señalándose además que son ejercicios de rutina.